Der 1. Advent: Es wurde geehrt und Kaffee getrunken!

Am 29. November war es wieder soweit: Der Verein lud zum Advents-Kaffee ein. Und erstmalig in der Vereinsgeschichte sollten langjährige Vereinsmitglieder für Ihre Treue eine besondere Ehrung erhalten.

Die Kuchentafel war – von freiwilligen Helfern – festlich gedeckt und reichte von ausgezeichnet bis "verdammt lecker", sodass man in gelöster Stimmung über das eine oder andere in lockerer Runde parlieren konnte.



Die "Kuchenschlacht" hat begonnen.

So verging die Zeit dann auch im Flug bis Volker Nehmke als Vorsitzender die Ehrung der Vereinsmitglieder für Ihre langjährige Vereinsmitgliedschaft vornahm.

Von den Anwesenden wurden geehrt:



Jürgen Miller, 25 Jahre



Michael Rudzewski, 25 Jahre



Gerd Schatterjan, 25 Jahre (u. Volker Nehmke)



Peter Justen, 25 Jahre



Jürgen Müller, 30 Jahre



Josef Fassbender, 30 Jahre





Wanda Göbel, 30 Jahre

Horst Engelmann, 35 Jahre

Der Vollständigkeit halber befindet sich im Folgenden einer Auflistung aller geehrten Mitglieder, die Rahmen der nächsten Hauptversammlung wird diese selbstverständlich nochmals aufgegriffen:

Name	Vorname	Zugehörigkeit	Ehrennadel
Heise	Oliver	25	25
Klein	Bert	25	25
Miller	Jürgen	25	25
Rudzewski	Michael	25	25
Schatterjan	Christine	25	25
Wünsch	Jürgen	25	25
Bender	Heinz	25	25
Justen	Peter	26	25
Schatterjan	Gerd	26	25
Müller	Jürgen	30	30
Talic	Torsten	30	30
Seidel	Jürgen	31	30
Kirstein	Dieter	32	30
Moranelli	Mario	32	30

Fassbender	Josef	32	30
Göbel	Wanda	33	30
Engelmann	Horst	35	35
Engelmann	Rolf	35	35
Henseler	Heinz	36	35
Giesgen	Peter	37	35
Hafenmayer	Hans	40	40
George	Herbert	41	40
Heck	Peter	48	45

Manfred Koch, (komm.) Schriftführer